



concept  
L'essentiel du Bien

11 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 2842-G

1 070 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\*\* VIDEO SUR DEMANDE \*\*\*Au coeur d'un parc de plus de 3.000M<sup>2</sup> aux multiples essences, ce Mas ancien (1800) rénové avec goût, offre charme et volume avec une superficie de 245m<sup>2</sup> :Au rez-de-jardin, il dispose d'une entrée et d'un vaste salon (60M<sup>2</sup>), d'une salle à manger/cuisine ouvrant sur la terrasse ombragée d'une pergola, une arrière cuisine, deux chambres, une salle d'eau,A l'étage : une chambre de maître avec salle de bain/balnéo et dressing, coin lecture, deux chambres, un bureau, une salle d'eau,Un grand deux pièces (60m<sup>2</sup>)De magnifiques combles de 100m<sup>2</sup> aménageables en loft indépendant ...

\*\*\* VIDEO ON DEMAND \*\*\*in the heart of a park of more than 3.000M<sup>2</sup> with multiple species, this old farmhouse (1800) tastefully renovated offers charm and volume with an area of 320m<sup>2</sup>:On the ground floor, it has an entrance and a large living room (60M<sup>2</sup>), a dining room/kitchen opening onto the shaded terrace of a pergola, a back kitchen, two bedrooms, a bathroom,Upstairs: a master bedroom with bathroom/spa and dressing room, reading area, two bedrooms, an office, a bathroom,A large two-room apartment (60m<sup>2</sup>)Beautiful convertible attic of 100m<sup>2</sup>Swimming PoolWorkshop

## VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

